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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Straßenmusik mit Verstärkung 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. In wie vielen Fällen wurden in den Jahren 2018 und 2019 in welcher Höhe 

Bußgelder gegen Straßenmusikant*innen verhängt, weil sie eine 
Verstärkeranlage benutzt haben? 

 
2. Inwieweit besteht für Straßenmusikant*innen die Möglichkeit, eine 

Sondergenehmigung für die Nutzung einer Verstärkeranlage zu beantragen, und 
welche Gebühren fallen hierfür an? 

 
3. Sind dem Senat Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern über Straßenmusik 

mit Verstärkungsanlage in den Jahren 2018 und 2019 bekannt und, wenn ja, wie 
viele? 
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